



Vincent Aboubakar s'est engagé pour les trois prochaines saisons avec Al Nassr SC, club de première division saoudienne. Il quitte donc le Besiktas après une seule saison.

C'était dans les tuyaux depuis quelques jours, c'est désormais officiel. Vincent Aboubakar est un nouveau joueur d'Al Nassr SC. Le club saoudien s'est attaché les services de l'attaquant camerounais, lui qui était libre depuis la fin de son contrat avec le Besiktas. Le Camerounais a refusé les offres de Ittihad et Trabzonspor. D'après le média truc Fotomac, Aboubakar touchera la bagatelle de six millions d'euros par an en Arabie Saoudite. Al Nassr s'est donc offert son l'ancien joueur du FC Porto à prix d'or quand on sait que Besiktas ne lui proposait que 1,75 millions pour prolonger son contrat.

Vincent Aboubakar ne sera donc resté qu'une seule saison en Turquie. Il aura tout même réussi à remporter le championnat et la Coupe, le tout en inscrivant 16 buts. A 29 ans, beaucoup aurait espéré le voir dans un top championnat européen surtout après sa belle saison mais le natif de Garoua a plutôt choisi une destination exotique. Il continuera certainement d'affoler les compteurs dans sa nouvelle écurie.

Panafricanfootball